



CHRISTIANE
INTERNATIONAL REAL ESTATE

7 Pièces

250 m²

Réf. MZIG03072

Prix NC

Gordes

Maison à louer (84220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette incroyable propriété en pierres est située à quelques minutes du centre de Gordes, mais au calme et à l'abri de l'agitation du village. Nichée dans un écrin d'environ 2,5 hectares de verdure, elle offre une vue spectaculaire du Luberon jusqu'aux Alpilles. Une superbe piscine à débordement (12 x 6 m) chauffée domine ce paysage dont vous profiterez de la large terrasse ou du pool-house entièrement équipé. Le jardin, agréablement éclairé le soir, est paysagé de lavandes, d'oliviers, de cyprès, de pins et de chênes, et abrite un court de tennis multisport. L'intérieur, raffiné et lumineux, ...

This incredible property is located a few minutes from the centre of Gordes, but away from the hustle and bustle of the village. Nestled in a haven of almost 2,5 hectares of vegetation, it offers a spectacular view over the Luberon to the Alpilles. The vantage point is fantastic from the superb infinity pool (12 x 6 m), along with the large pool-house and lovely stone terrace. The garden, landscaped with lavender, olive trees, cypresses, pines and oaks, is lit in the evening, as well as the multisport tennis court. The interior, refined and bright, offers a warm atmosphere: the double living ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE GO
358 rue de la Combe - 84220 GORDES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

